

27 oct 2023 -22:51

Appartient à [Conseil des ministres du 27 octobre 2023](#)

## Coupe du monde féminine FIFA 2027 : candidature des fédérations de football belge, néerlandaise et allemande

Sur proposition du Premier ministre Alexander De Croo, le Conseil des ministres a réitéré son soutien aux fédérations de football belge, néerlandaise et allemande de déposer leur candidature en vue d'organiser la Coupe du monde féminine de football en 2027 (FIFA Women's World Cup 2027 ou FWWC27) et, dans ce cadre, marque son accord sur la déclaration d'intention.

La Fédération royale belge de football souhaite accueillir la FWWC27 en collaboration avec les fédérations néerlandaise et allemande. En vue de leur candidature, ces fédérations de football soumettront un dossier ou « bid book » le 8 décembre 2023.

Pour leur accorder l'organisation de la FWWC27, la FIFA demande aux candidats de satisfaire à un certain nombre de garanties (notamment en matière de visas et permis, de permis de travail et de droit du travail, d'exonérations fiscales ou encore de sécurité). Plusieurs groupes de travail des différentes autorités sont en train de retravailler ces garanties ou les ont déjà retravaillées ces derniers mois.

En plus de ces garanties, une déclaration d'intention sera remise à la FIFA, dans laquelle :

- est formulé l'engagement selon lequel il est important de respecter au mieux les garanties pour une candidature réussie
- est soulignée l'importance d'un solide partenariat entre les différentes autorités et la Fédération belge de football
- il est assuré que si la FIFA décide d'attribuer la FWWC27 à la Belgique, aux Pays-Bas et à l'Allemagne, les autorités fédérales et régionales soutiendront non seulement les autorités locales désignées comme « ville hôte » et les stades dans la mise en œuvre des exigences de la FIFA, mais aussi l'essor du football féminin dans tous les domaines

La déclaration d'intention est transmise pour approbation au Comité de concertation.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Alexander De Croo, Premier ministre  
Rue de la Loi, 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 02 11  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)

François Bailly  
Porte-parole (FR)  
+32 488 07 05 12  
[francois.bailly@premier.be](mailto:francois.bailly@premier.be)

Bram Delen  
Porte-parole (NL)  
+32 497 30 82 05  
[bram.delen@premier.be](mailto:bram.delen@premier.be)